

ひまわり



江戸川区立東葛西小学校
第1学年 学年便り 第7号
令和7年 10月1日
担任 柴田 亮 土田 優治
齋藤満里奈 梅田 宇大

入学から半年が経ちました！

ようやく暑さも和らぎ、涼しい風が心地よく感じる季節となりました。秋といえばスポーツの秋、読書の秋、食欲の秋といわれるように、何をするにも過ごしやすく、楽しみが多い季節です。学校では、校庭での外遊びや読書活動により一層力を入れていきます。また今月は、生活科見学で「魔法の文学館」に行きます。たくさんの本を様々な場所で読んだり、映像シアターを体験したりすることで、子供たちの豊かな想像力を育てていきます。

さて、この10月で子供たちが小学校に入学して約半年が経ちます。9月の学校公開では子供たちの成長した姿を見ていただけたでしょうか。国語科では、漢字の学習が始まり、算数科では今後、3つの数のたし算とひき算、繰り上がりや繰り下がりの計算を学習していきます。日々学習内容が発展していく中、子供たちは先生の話をよく聞き、一生懸命課題に取り組めるようになってきました。タブレットを用いた学習にも前向きで、子供たちの学習習慣が身に付いてきています。

また、生活面でもクラスの当番や係活動を友達と協力しながら責任をもって仕事を行うことができます。1年生の後半に向けて、学習面、生活面ともに更に成長できるよう、担任一同、子供たちに寄り添いながら支援を続けていきます。

🎃 🍬 🧛 🍭 🎃 10月の学習予定 🍭 🎃 🍬 🧛 🍭

国語	○漢字学習 下巻になります。 ○くじらぐも ○しらせたいな、見せたいな ○ことばをたのしもう	○まちがいをなおそう ○かん字のはなし
算数	○かたちあそび ○たしざん	○3つのかずのたしざん、ひきざん
生活	○こうえんで あきをさがそう	
音楽	○うたの もりあがり ○音楽会の練習	○ねいろとつよさ
図画 工作	○ひかりのくにのなかまたち	○スタンプぺったん
体育	○跳の運動遊び ○鉄棒運動	○マット運動
道徳	○二わのことり ○いっしょに あそぼう	○なんて いったのかな？



お知らせとお願い

家庭学習キャンペーンについて

家庭学習キャンペーンへのご協力ありがとうございました。第2回目の1年生での取り組み結果は以下の通りです。1学期の結果と比べると、約80パーセントの提出率が約90パーセントと上がりました。

今後も家庭学習に継続して取り組み、1年生のうちから習慣となるよう引き続き子供たちへの声掛けなどご協力をお願いいたします。

音楽会の衣装について

音楽会全体の詳細につきましては、後日「音楽会のお知らせ」でお伝えしますが、学年として音楽会で使用する衣装の準備を以下のようにお願いいたします。

上：自分が好きな色（半袖と長袖、どちらでも可）

下：黒のズボンかスカートをご用意ください。

今年度の水泳指導について

令和7年度の水泳指導が無事に終了しました。1年生の目標である「息をはきながら3秒間もぐることができる」を達成した児童は90パーセントでした。目標を達成した児童には、認定証を渡しました。水泳カードへの記入や準備のご協力をいただき、ありがとうございました。

10月からは体力向上の取組として、昨年「マッシュカード」に引き続き、校庭遊具や短縄を活用した「大谷カード」に取り組みます。休み時間や体育の時間等にたくさん運動してほしいと思います。

引き落としについて

今月の引き落としは、10月10日（金）となります。今月は、2,000円となります。引き落とし日までに、口座の金額の確認をお願いいたします。

生活科見学について

10月31日（金）に生活科見学に行きます。雨天の場合は11月14日（金）が予備日となっています。場所は「魔法の文学館」です。また、31日は決行、延期に関わらず、お弁当が必要になります。お忙しいところ申し訳ございませんが、ご準備をお願いいたします。詳細は後日配布いたしますしおりをご確認ください。

図工科の持ち物について

10月の後半から図工科「スタンプぺったん」の学習を行います。持ち物については、以下の通りです。図工科の教科書P.28～P.29をご覧ください、10月17日（金）までに、ご用意ください。

持ち物・・・トイレットペーパーの芯・カップ・ペットボトルキャップ

※実施日については、連絡帳にてお知らせいたします。

